

MINUTA SESIÓN EXTRAORDINARIA

Con fecha 2 de octubre de 2020, vía plataforma Teams, a las 14.00 horas se dio inicio a Sesión Extraordinaria del Directorio de la Corporación Nacional del Cobre de Chile. Dicha sesión fue presidida por don Juan Benavides y contó con la asistencia de sus ocho miembros en ejercicio. Durante la sesión se informó al Directorio de la salida de la Corporación de don Alvaro Aliaga y José Robles, Vicepresidentes de Operaciones Norte y de Productividad y Costos, respectivamente. Se dio cuenta que el término de la relación laboral fue de mutuo acuerdo y a contar del día 16 de Octubre próximo.

Siendo las 15.00, el Presidente del Directorio dio por terminada la sesión.